

quoiqu'autrefois uni à l'Empire des Incas, n'avait pas été soumis par leurs armes. Il avait demandé volontairement d'être reçu au nombre des Provinces de l'Empire. Les Espagnols, après avoir presque achevé la conquête du Pérou, passèrent à celle de Tucuman, en 1549. Nugnès de Prado, chargé de cette entreprise par le Président de la Gasca, y trouva peu de difficultés, de la part d'un Peuple naturellement docile. Il y bâtit plusieurs Villes.

La plus grande de toutes ces Colonies se nomme Cordoue. C'est la résidence de l'Evêque. Les autres ont leurs Corrégidors particuliers, qui gouvernent les Américains de leurs districts; & le nombre n'en est pas bien grand, dans un pays composé de déserts inhabitables, tant par ses hautes & spacieuses montagnes, où l'eau manque sans cesse, que par les courses continuelles des Américains sauvages.

La Ville de Tucuman, dont l'Eglise Cathédrale est à Cordoue, reçut la qualité de Ville Episcopale en 1570. Son terroir est fertile dans tous les lieux où l'on peut conduire l'eau des rivières. Les lieux chauds donnent du sucre & du coton, dont on fait des toiles. On fabrique aussi dans le pays quelques étoffes de laines, & l'on trouve du miel & de la cire dans les bois. Mais le principal commerce, est celui des

mule  
turag  
Pérou  
maux  
de to  
Le  
pays  
& à  
au G  
s'éten  
du B  
Le m  
miere  
entra  
barqu  
il s'av  
après  
verno  
bâtit  
cette  
Au  
veille  
cont  
litiq  
repr  
forte  
-qui  
-étab